



PRESENTACIÓN

“De la presentación...”

Autor: Víctor Amar

Director de la Revista gaditana-logía

Profesor de la Facultad de Ciencias de la Educación (Universidad de Cádiz)

E.mail: victor.amar@uca.es

<https://orcid.org/0000-0001-9036-2651>

Cuando me siento frente a la pantalla del Word, en blanco, y solo tengo el título, es decir, lo que debo hacer; me surge la duda de lo que es, verdaderamente, una presentación. Pues, ¿cómo lo resuelvo? Consultando a la RAE. No es la fórmula más imaginativa, pero me suele sacar de este atropellado. Pues bien, aparece con dos entradas: 1.f. Hecho de presentar o presentarse. 2. f. Modo de presentar o presentarse. En principio, no me aclaró gran cosa, pues tuve que ir a conocer el significado exacto del verbo presentar. Y ahí sí. Se describen hasta quince entradas y de ellas me quedaría con la primera, la que dice: Poner (algo o a alguien) ante una persona para que (los) conozca, valore o considere. Claro que ahora ya lo tengo. Lo que, realmente, debo hacer es dar a conocer a los diferentes autores para que los valoren o consideren. En esto va a consistir esta presentación, que redacto con gran agrado.

Y me pongo manos a la obra. Estamos ante un grupo de amigos y colegas. Digo amigos ya que algunos lo son desde hace tiempo y están implicados en el desarrollo de la revista gaditana-logía desde sus orígenes. Me refiero a colegas, pues hay personas que desempeñan mi misma profesión, aunque sean en otros niveles. Pero, probablemente, lo más importante de todo es que contamos con la contribución de exalumnos. Una satisfacción doble, reunirme de amigos y colegas, además de exalumnos. Y comprobar que el alumno supera al maestro. La gran consigna o deseo del maestro al que debes seguir por lo que hace y no solo por lo que dice...

Así que este número está repleto de complicidades. No voy hablar de los artículos en sí, pues tendría que hacerlo de los autores y eso me delataría; en cuanto preferencias y me descubriría, con nombres y apellidos... Voy presentar el número 9 de la revista gaditana-logía como un conjunto, como una aportación integral de algo que es el fruto del trabajo de unas personas que comparten el conocimiento y, por ello, las tornan en sabias.

En este número se habla de aventuras, de proyectos educativos y de inclusión, del fútbol (bueno de campos de fútbol) del ayer y de un colegio emblemático de la ciudad o de un escultor de San Fernando, pero formado en Cádiz... Además, tiene cabida el carnaval y un pregón a la virgen del Rosario. Todo y todos/as coexisten en este documento que atesoramos.

¡Ah! Siendo honesto, les debo decir que hay autores que no conocía de nada, sí es verdad que había acompañado de lo que describen y narran. Pero, ahora, se han tornado en nuevas amistades. Así que, ya cuento (contamos, en el caso que usted, lector o lectora, se quiera incluir) con amigos, colegas, exalumnos y nuevos amigos. Así es... Forman parte del patrimonio de la revista. Gracias.

Sinceramente, estamos ante otro número con calidad. No solo humana sino de los contenidos. Unos trabajos que aportan luz y colorido sobre la historia o la vida de Cádiz. No es que le haga falta, pero nosotros con la revista lo que queremos es contribuir a ponerle foco a Cádiz. Mostrarles pinceladas de un mosaico reluciente. Con todo, jugamos con la luz y los colores para decirles que la entrevista es sobre literatura negra en Cádiz.

En fin, aquí tienen este ejemplar. Para leerlo y aprender, compartirlo y disfrutarlo. Y decirles que ya estamos pensando en el siguiente número. Esto no para. Y algo que nos ilusiona pues tenemos en espera artículos de gran valía. Ojalá tengamos presentaciones que hacer para largo. Eso significaría que ustedes están apoyando nuestra iniciativa. Que la revista ha calado en la cotidianeidad hemerográfica de la ciudad. Algo en lo que creemos, para sacar a la luz historias y no solo la historia.

Saludos desde Cádiz a finales de noviembre.